

Analizan necesidad de fortalecer exportaciones en Cuba



Reunión Promoción de las Exportaciones. Foto: ACN

La Habana, 24 mar (RHC) El Consejo Interinstitucional para el Macroprograma Transformación Productiva e Inserción Internacional, del Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social hasta el 2030 (PNDES), se reunió la víspera en la sede de ese organismo en esta capital, para analizar las exportaciones en Cuba.

La vice ministra primera de Economía y Planificación, Leticia Morales González, al encabezar el encuentro, afirmó que no solo basta con diversificar las exportaciones para lograr los mayores ingresos en divisas para con ello reanimar la economía cubana, sino también hay que fortalecer la promoción de los bienes y servicios con miras al comercio exterior y destacó la importancia de la participación del mayor número de instituciones en tal propósito.

La presentación del proyecto titulado Sistema Integral de Promoción de las Exportaciones, por Manuel Cumbrado Nuñez, subdirector de Procuba, y que ofrece una actualización de cómo marcha esta actividad, motivó el aporte de ideas y recomendaciones por directivos y especialistas de diversos ministerios y entidades.

Morales González señaló que existen muchas reservas y potencialidades para hacer mejores cosas, si además de concentrar los esfuerzos en las principales capacidades productivas que aporten a las exportaciones, desde lo interno también se busca la imprescindible comunicación, articulación e integración entre los organismos y territorios.

Por ello más que una exposición del Centro para la promoción del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Procuba) referida a su estrategia de trabajo, el encuentro devino un taller, en el cual se habló de capacitación, de inteligencia comercial y de medir los resultados de las ferias, exposiciones y eventos sobre tales esferas, incluidos los que se realicen en el exterior y esté representada la nación antillana.

Si bien el proyecto señala los objetivos, retos e indicadores en función de avanzar en la inserción internacional de la economía cubana, que al decir del Doctor en Ciencias Agustín Lage, abarca las exportaciones, también refiere la necesaria participación de un grupo de ministerios e instituciones, como universidades, centros de investigaciones y agencias de cooperación.

Lage propuso tener presente además, el programa de transformación digital que promueve el Estado, al cuerpo diplomático acreditado en Cuba y aquellos individuos con influencia a nivel internacional en determinados bienes y servicios, aunque en la reunión se dijo de cuán beneficioso que la población conozca las potencialidades del país en cuanto a exportaciones.

Lietsa Peña, subdirectora general de Comercio Exterior en el ministerio del ramo, abogó por el rescate del Premio al Exportador, pues más allá de la cuantía metálica que pueda disponerse como estímulo, deviene un importante aval y reconocimiento a esas empresas sobresalientes con algún renglón exportable. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/317579-analizan-necesidad-de-fortalecer-exportaciones-en-cuba>



Radio Habana Cuba